

# 会報 平成おやじの会

No.172



## 発寒川清掃&焼肉

主戦・太田さんが不在の中、FW菊入さんを中心に数日前から準備を重ね、ついに待ちわびたこの日を迎えました。菊入さんは早朝からなかなよし橋下付近のピッチに白いロープを張り、他の「焼肉陣営」を圧倒しました。サッカー部員44人が登場するや、菊入さんのポルテージは上がりっぱなし。開会式では早くも気分が最高潮です。順調に清掃、焼肉の食事に移り、子供たちも大変、喜んでくれました。▼参加メンバーへPTAOB▼若本、牛田、斉藤、小松、種田、相神、日下、相沢(8名)へ現役PTA▼遊佐、菊入、真鍋、中田、美馬、榎本、三浦、政野、渡部(サッカー部保護者父)、昆(サッカー部保護者父)、小林ご夫妻(サッカー部保護者)、福井ご夫妻(サッカー部保護者)へ教職員▼大井先生

### ★参加者の声 現役会員 政野史生さん

南の風・風力3・快晴、絶好の清掃、焼肉日和の下、開かれた交流会、大変有意義な一日でした。この体験を通じて子供たちが少しでも何かを感じてくれれば、それだけで満足です。そしておやじ会の皆様、本当にお疲れ様でした。おやじの会のパワーが続く限り、琴中の子供たちは立派に育ってくれるでしょう。おやじ万歳！

### サッカー一部キャプテン 昆寛人くん

今日はおやじの会の皆さまの準備で、楽しく清掃と焼肉をすることができました。川の清掃ではみんな真剣にたくさんのゴミを拾い、地域の環境に貢献できたと思います。焼き肉もおいしくいただきました。ありがとうございました。

## 「われら肉食系だね」



■編集後記:「真夏の発寒川は気持ちがいい。朝からテンション高いおやじ達が、ひたいに汗して大きな焼肉台を焼肉会場にエッサ、ホイサと運びます。事前に皆で揃えた大量のお肉と野菜、そして人気の焼きそばは、部活を終えた子供たちの胃袋へあつという間に。やっぱり気持ちのいい一日でした。(真)

